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Résumé  
Cette thèse a pour but d'étudier la relation non linéaire entre l'inflation et la croissance économique dans 

les pays du Maghreb arabe, en estimant le seuil de l'inflation au cours de la période 1980-2014, en utilisant 
un ensemble de variables qui nous sont imposées par la théorie économique et les études antérieures dans ce 
domaine, Pour atteindre cet objectif, nous avons utilisé deux modèles Pour estimer le seuil d'inflation, le 
premier est le modèle PTR, le second est le model (PSTR) et la comparaison entre les deux modèles.  

L'étude a révélé la présence de l'impact du seuil de l'inflation et le modèle approprié non linéaire dans 
l'interprétation de la relation entre l'inflation et la croissance économique dans les pays du Maghreb arabe 
pour les deux modèles, où se trouve le niveau de seuil à 7,5% pour le modèle (PTR) et 6,25% pour le modèle 
(PSTR) et dans les deux modèles le taux d'inflation qui dépassent les niveaux de seuil a un impact négatif 
fort sur la croissance économique, alors que les taux  inférieur au niveau de  seuil ont un impact positif sur la  
croissance économique dans le modèle (PTR) et n'aura aucun effet sur la croissance dans le  modèle (PSTR). 

Mots-clés: inflation, croissance économique, seuil d'inflation, relation non linéaire, modèle (PTR), 
modèle (PSTR). 

 
Abstract 
This thesis aims to study the nonlinear relationship between inflation and economic growth in the Arab 

Maghreb countries, thus it estimates the threshold of inflation during the period 1980-2014 using a set of 
variables imposed by economic theory and previous studies in this field, in fact, we used two models to 
estimate the inflation threshold comparing between the first (PTR) model and the second (PSTR) model. 

The data found in this study shows that there is an effect on the inflation threshold and the suitability of 
the non-linear model in explaining the relationship between inflation and economic growth in the Arab 
Maghreb countries for both models. Where the threshold level was set at 7.5% for the (PTR) model and 
6.25% for the (PSTR) model, The two models of inflation above threshold levels had a strong negative 
impact on economic growth, while rates below the threshold level had a positive effect on economic growth 
in the (PTR) model and would have no effect on growth in the (PSTR) model. 

Key words: inflation, economic growth, Inflation threshold, nonlinear relationship, (PTR) model, (PSTR) 
model. 
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